

Des porte-étiquettes faits maison pour identifier les plantes au jardin

Description

Noël Chaigneaux

Publié le mardi 28 avril 2020 à 13h00

https://www.rtbf.be/emission/jardins-et-loisirs/detail_des-porte-etiquettes-faits-maison-pour-identifier-les-plantes-au-jardin?id=10491082



Étiqueter les lignes des semis de légumes au potager ou les vivaces des parterres dont le nom latin est souvent difficile à retenir, rien de tel pour identifier les plantations.

Avec quelques outils et de l'imagination, on peut détourner du fil de fer et des pots en plastique des plantes achetées en pépinière ou en jardinerie pour en faire des porte-étiquettes et les étiquettes qui vont avec.

Le matériel

- Du fil de fer galvanisé de 3 mm de diamètre,
- Une pince coupante,
- Une pince non coupante,
- Une paire de ciseaux,
- Des pots en plastique,
- Un marqueur à peinture.

La réalisation

- Coupez le fil de fer en tronçons de +/- 50 cm (autant que de porte-étiquettes souhaités),
- Serrez fortement le bout du fil dans la pince non coupante et enroulez-le autour des becs de la pince de manière à créer une spirale,
- Faites de même avec tous les tronçons de fil de fer,
- Découpez des étiquettes dans les pots en plastique (soit en fonction de la longueur du nom de la plante à inscrire, soit tous de la même dimension),
- Inscrivez-y le nom de la plante et laissez sécher,
- Glissez l'étiquette entre les deux spires du porte-étiquette et enfoncez le support à l'endroit désiré.

<https://www.facebook.com/JardinsEtLoisirs/videos/des-porte-%C3%A9tiquettes-faits-maison/660662487829193>

Confectionner un porte étiquette de jardin original

<https://designmag.fr/confectionner-un-porte-etiquette-de-jardin-original.html>

Categorie

1. SRHGx
2. to check

Tags

1. étiquettes
2. porte-étiquettes
3. potager

date création

10 janvier 2022

Auteur

cblancke